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令和7年(2025年)に伊勢崎市は合併20周年を無事に迎えることができました。これから伊勢崎市が新た
な未来に向けて、更なる歩みを進めて行くことになります。令和7年度は、自然災害に対する防災力強化
への取組や市民生活や地域経済への支援のほか、持続可能な多文化共生都市を目指すための施策を着実
に推進していく予算となっています。さらに、デジタル技術の活用による行政DX推進や防災アプリ・
Web版ハザードマップの機能追加、GX推進として本庁舎太陽光発電システム・蓄電池の設置、家庭用脱
炭素化設備の導入補助など、多岐に渡る先進的政策も盛り込まれています。
子どもから高齢者まで、皆様が住み慣れた地域で夢・希望を持ち、安心・安全にして暮らせる伊勢崎

市の実現に向け、確実な歩みとなるよう、しっかりと取り組んでまいります。
今後とも多くのご意見やご要望をお聞かせください。皆様と一緒に考え、検討をしていきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。

「えがお咲く
未来へ持続可能な共生都市 いせさき」 実現予算

 重点政策（新規・継続事業の一部）                            ☆ 新規 ○ 継続

可決しました！

令和 7（2025）年度予算

プロフィール 昭和47（1972）年3月18日生 資格：診療情報管理士、宅地建物取引士

・伊勢崎市豊受地区(下蓮町)生まれ

・伊勢崎市立豊受小学校 卒業

・伊勢崎市立第四中学校 卒業

・群馬県立伊勢崎東高等学校 卒業

・東海大学開発工学部

情報通信工学科 卒業

・NTTアドバンステクノロジ(株)
（約10年勤務）

【NTT武蔵野研究開発センタ他
業務にエンジニアとして従事】

・(公財)脳血管研究所美原記念病院
（約13年勤務）

【電子カルテ運用業務他
システムエンジニアとして従事】

・平成30年4月
市議会議員初当選

・令和3年5月～（1年間）
総務委員会委員⾧

・令和4年4月
市議会議員二期目当選

・令和4年5月～（2年間）
建設水道委員会委員⾧

・令和6年5月～ 副議⾧

令和 7年 第1回 定例会（2月21日～3月21日 会期 29日 議案 47件）



【令和7年第1回定例会 2025年2月21日(金)～3月21日(金) 会期29日 議案47件】

ご意見・ご要望をお寄せください 夢・未来を描ける街へ！

公共交通の活用について

ホームページ Facebook Instagram

※その他議会の一般質問等につきましては、
・伊勢崎市議会会議録検索システム
http://www.city.isesaki.gunma.dbsr.jp/index.php/

・伊勢崎市議会インターネット中継
https://www.isesaki-city.stream.jfit.co.jp/ をご覧ください。

農地の中から住宅

地に繋がる道路で、

変則的な交差点と

なっており、「死角か

ら急にクルマが出て

きて危ない」とのお話

がありました。

担当課と様々相談

をした結果、看板を

設置していただきま

した。

【問い合わせの対応状況】

【地域イベントの参加、知識習得への勉強等活動しています!】
【デジスポISESAKIフェス2025】

デジタル技術の総合体験イベントが開催
され、沢山の子どもたちが技術に触れ、
学ぶ姿に地域の活性化・デジタル人材
の育成に期待高まる時間でした。

【豊受地区芸能発表会・作品展】

日頃の練習成果を存分に発揮さ
れた芸能発表会・作品展も楽し
ませていただきました。

【八ッ場ダム・赤岩集落視察】

災害対策の面での八ッ場ダム、
重要伝統的建造物群保存地
区赤岩集落を視察させていた
だきました。災害対策や田島
弥平旧宅周辺地区の今後を
考える良い学びになりました。

交通量の多い橋周辺の場所において、白線が消えか

かっており、さらに「止まれ」表記が消えてしまっており、

危険とのお話がありました。

担当課に相談、確認をお願いし、危険との判断もあり、

綺麗にしっかりと白線および止まれ表記の記載を対応し

ていただきました。止まれ表記は警察の管轄ということも

あり、担当課はじめ関係皆様の迅速な対応に感謝申し

上げます。

豊受小学校北、通学路において農業用水が

あり、「子どもたちが登下校中に水の中を覗い

たりして危険」と見守りを担当していただいてい

る方からご指摘がありました。水位のある時期

は対応ができないとのことで時間はかかりまし

たが、無事に対策をしていただきました。

【各地区作品展】

豊受各地区の作品展が開催
され、多くの皆さんの作品を
見せていただきました。

【豊受小学校創立150周年記念式典】

自分も子どもも、父も祖父も通った学校
と思うと、感慨深いものがあります。

議員提出議案第1号 伊勢崎市議会委員会条例の一部を改正する条例案
（委員会オンラインによる開催が可能に）

議員提出議案第2号 伊勢崎市議会の個人情報の保護に関す
る条例の一部を改正する条例案

議員提出議案第3号 伊勢崎市議会会議規則の一部を改正す
る規則案


